



Un grupo de alrededor de treinta jóvenes abderitanos han disfrutado esta semana de una ruta en kayak por el Parque Natural de Cabo de Gata, organizada por el Área de Juventud del Ayuntamiento de Adra.

Durante la actividad, que incluía transporte desde la localidad abderitana hasta el lugar de realización de la ruta, material, monitores y seguro, los participantes tuvieron la oportunidad de realizar una ruta de aproximadamente tres horas de duración junto a los acantilados del Cabo de Gata.

Además, la jornada incluyó un baño en el mar con buceo para observar la Posidonia, un tipo de planta marina de gran valor ecológico que crece en la costa del Parque Natural.

Cabe señalar la apuesta del Área de Juventud por la promoción de las actividades relacionadas con la naturaleza y las experiencias. Así, se ha llevado a cabo el programa 'Adra en la Senda' con cerca de 500 participantes en la totalidad de las rutas realizadas.